

## CLARONAV DENTAL PRÄGT DIE DIGITALE ZAHNMEDIZIN MIT NAVIDENT UND MICRONMAPPER CLARONAV DENTAL SHAPES DIGITAL DENTISTRY WITH NAVIDENT AND MICRONMAPPER

■ ClaroNav Dental präsentiert bahnbrechende Innovationen in der dynamischen Navigation und Photogrammetrie. Diese Technologien optimieren Arbeitsabläufe, steigern die Präzision und verbessern die Patientenzufriedenheit.



Navident EVO (Abb. 1) ermöglicht höchste Genauigkeit für jedes Fallszenario und hochpräzise Implantatplanungen – von Einzelimplantaten bis zu komplexen Versorgungsfällen für den kompletten Zahnbogen. Die Echtzeitnavigation minimiert Risiken, erhöht die Patientensicherheit und lässt sich nahtlos in bestehende Workflows integrieren.

Zu den neuesten Innovationen gehören das MMEVO True Photogrammetry Module, das höchste Genauigkeit für passiv sitzende Restaurationen bietet; die Segmentierung auf Basis künstlicher Intelligenz, die eine automatische Erkennung von Kiefer, Zähnen und Wurzeln für eine optimierte Behandlungsplanung ermöglicht; sowie die intraoperative Sprachsteuerung, mit der sich die Implantatpositionierung per Sprachbefehl in Echtzeit anpassen lässt.

Navident EVO ermöglicht eine präzise Implantatinsertion mit funktional und ästhetisch optimalen Ergebnissen.

MicronMapper (Abb. 2) optimiert Implantatprozesse für den kompletten Zahnbogen und stellt die Zukunft der Photogrammetrie dar, indem er herkömmliche Verfahren wie Verifikationsschienen und Abformungen durch schnelle, hochpräzise Scans ersetzt.

Zu den Hauptmerkmalen gehören das ultraleichte Design mit einem Gewicht von 500 Gramm, das den MicronMapper einfach transportierbar und flexibel einsetzbar macht; die duale Scanoption mit einem Scanbody, der sowohl Weichgewebe- als auch Photogrammetriescans ermöglicht; sowie die maximale Genauigkeit, die vorhersagbare Er-

gebnisse für eine verbesserte Patientenversorgung liefert.

„MicronMapper bedeutet einen enormen Fortschritt und ermöglicht eine bessere Versorgung in kürzerer Zeit“, so Doron Dekel, Co-CEO von ClaroNav.

„Navident und MicronMapper optimieren Workflows, erhöhen die Präzision und verbessern die Behandlungsergebnisse“, ergänzt Tom Tilmans, Vizepräsident für Vertrieb und Marketing bei ClaroNav. ◀◀

■ *ClaroNav Dental unveils groundbreaking innovations in dynamic navigation and photogrammetry, redefining dental workflows with precision, efficiency, and patient satisfaction.*

*Navident EVO (Fig. 1) delivers the highest accuracy for every case scenario and enables precise implant planning—from single implants to full-arch restorations. Its real-time navigation minimises risks, increases patient safety and integrates seamlessly into workflows for implantology, endodontics and complex procedures.*

*The latest innovations include the MMEVO True Photogrammetry Module, which offers unparalleled accuracy for passive-fit restorations; segmentation based on artificial intelligence, which automatically detects the mandible, maxilla, teeth and roots*



*for enhanced treatment planning; and intraoperative voice control, allowing hands-free implant positioning adjustments via voice command.*

*Navident EVO optimises both functional and aesthetic outcomes, making precision-driven implantology more accessible than ever.*

*MicronMapper (Fig. 2) optimises implant workflows for full-arch rehabilitation and represents next generation of photogrammetry by replacing traditional jigs and impressions with rapid, highly accurate scans.*

*Key features include the ultralightweight design, weighing 500g, which makes the MicronMapper easily portable and flexible in use; the dual-purpose scan body for both soft*

*tissue and photogrammetry scans; and unmatched accuracy for predictable results and improved patient care.*

*“MicronMapper represents a leap forward, empowering clinicians to provide better care in less time,” said Doron Dekel, co-CEO of ClaroNav.*

*“Navident and MicronMapper revolutionise workflows, enhance accuracy and improve patient outcomes,” added Tom Tilmans, the company’s vice president of sales and marketing. ◀◀*

**ClaroNav, Canada**  
[www.claronav.com](http://www.claronav.com)  
**Hall 10.2, Booth O051**

## GESUNDE ZÄHNE, GLÜCKLICHER PATIENT: CURADEN – BETTER HEALTH FOR YOU HEALTHY TEETH, HAPPY PATIENT: CURADEN – BETTER HEALTH FOR YOU

■ Curaden gilt als weltweit führendes Unternehmen für ganzheitliche Mundgesundheitskonzepte. Seit über 65 Jahren produziert und vertreibt das Schweizer Unternehmen eine breite Palette von Zahnpflegeprodukten. Was Curaden auszeichnet, ist sein ganzheitlicher Ansatz, der sich auf die Prävention von Schäden an Zähnen und Zahnfleisch konzentriert. Eine gute Mundgesundheit und -hygiene wirkt sich positiv auf die allgemeine Gesundheit aus und unterstützt damit das Versprechen von Curaden „better health for you“, das auf dem zentralen Glaubenssatz „Ore sano, homo sanus“ beruht – durch einen gesunden Mund zu einem gesunden Körper.

Curaden ist überzeugt, dass das, was gut für den Menschen ist, ihm auch Freude bereiten sollte. Mit heiteren Farben und außergewöhnlichen

Formen und Aromen verhelfen wohldurchdachte Produkte zu einer guten und nachhaltigen Mundgesundheit.

Ausgewiesene und erfahrene Fachpersonen sind maßgeblich an der Produktentwicklung beteiligt. Die Produktpalette erstreckt sich von Schall- und Handzahnbürsten in verschiedenen Größen, Borstentexturen und Besatzdichten über Interdentalbürsten, Zahnpasten und Mundspülungen für alle Bedürfnisse bis hin zu Beißringen und Schnullern. Fast alle Curaden-Produkte werden in der Schweiz entwickelt, geprüft und hergestellt.

### Produkte fürs Leben

Curaprox-Produkte begleiten Menschen ein Leben lang: Noch bevor der erste Zahn durchbricht, lindern biofunktionelle Beißringe und Schnuller Zahnungsbeschwerden und trösten.



Sind die Zähne da, sind Zahnbürsten in diversen Ausführungen und Bürstenkopfgößen für alle kleinen und großen Hände erhältlich. Auch bei Spangen oder Implantaten, nach Eingriffen oder bei mundgesundheitslichen Problemen können die ausgeklügelten Produkte von Curaden eine gesunde, nachhaltige Mund- und Zahnpflege unterstützen und fördern. ◀◀

■ *Curaden is regarded as a global leader for comprehensive oral health concepts. For more than 65 years, the Swiss company has been producing and distributing a wide range of oral care products. What distinguishes Curaden is its holistic approach, which focuses on preventing damage to teeth and gingiva. Good oral health and hygiene positively impact overall health, supporting Curaden’s prom-*

*ise of “better health for you”, which is rooted in the core belief: “Ore sano, homo sanus” – a healthy mouth leads to a healthy body.*

*Curaden believes that what is good for people should also bring them joy. Bright colours and unique shapes and flavours enhance well-designed products, encouraging strong, long-lasting oral health.*

*Building on this holistic approach, Curaden involves experts with extensive experience in the product development process. The product range includes everything from sonic and manual toothbrushes of various sizes, bristle textures and filament densities to interdental brushes, toothpastes and mouthwashes as well as teething rings and soothers. Almost all Curaden products are developed, tested and manufactured in Switzerland.*

### Products for life

*Curaprox products support individuals throughout their lives. Even before the first tooth erupts, biofunctional teething rings and soothers help relieve teething pain and provide comfort. As teeth erupt, toothbrushes in various designs and brush head sizes are available to suit every hand, whether large or small. For patients requiring braces or implants, as well as those who have undergone dental surgery or suffer from oral health problems, Curaden’s advanced products aid in maintaining long-term oral health. ◀◀*

**Curaden, Switzerland**  
[www.curaden.com](http://www.curaden.com)  
**Hall 5.2, Booth C050/D059**

